

Berinvestasi Aset Kripto Di Tokocrypto

Tanggal : Senin , 26 Juli 2021
Media : Suara Merdeka
Halaman : 8
Wartawan : Istimewa
Muatan Berita : Positif
Narasumber : None ()
Rubrik : berita
Topik : Kripto



Berinvestasi Aset Kripto di Tokocrypto

Saat ini aset kripto menjadi hal diminati masyarakat. Pasalnya aset kripto dapat meningkatkan harganya dalam periode tertentu. Itu membuat kebanyakan orang menjadikannya sebagai aset investasi.

Namun untuk mendapatkan keuntungan itu, dibutuhkan pemahaman dan cara. Dan, Tokocrypto adalah solusinya. Tokocrypto merupakan perusahaan berbasis digital Indonesia yang teregulasi, bergerak dalam bidang perdagangan aset kripto. Lantas apa dan siapa Tokocrypto itu.

Blockchain Terpercaya
Tokocrypto berdiri pada tahun 2017. Ini berawal dari sekelompok antusias atau penggemar kripto di Indonesia yang memiliki keyakinan terhadap manfaat yang dapat ditawarkan oleh teknologi blockchain kepada masyarakat. Penggemar kripto tersebut dikomandoi Pang Xue Kai yang saat ini sebagai CEO

Tokocrypto.
Pada 15 September 2018, Tokocrypto resmi diperkenalkan kepada masyarakat. Pada awal peluncurannya, Tokocrypto juga menjangkau komunitas blockchain dan aset kripto untuk berbagi pengetahuan dan pemahaman. Dalam kiprahnya, juga melibatkan masyarakat dalam kegiatan aset digital di Indonesia. Tidak hanya di Indonesia, Tokocrypto juga ingin menjangkau masyarakat di kawasan Asia Tenggara.

Terdaftar di BAPPEBTI
Dua tahun sejak berdiri, November 2019, Tokocrypto resmi terdaftar di Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (BAPPEBTI). Ini menjadikan Tokocrypto sebagai exchanger aset kripto pertama yang terdaftar pada lembaga pemerintahan di bawah naungan Kemendag.

Didukung Binance
Pada Mei 2020, Tokocrypto mendapat dukungan dari Binance. Sebuah perusahaan perdagangan aset kripto serta pembembang blockchain global. Diantara bentuk dukungannya, yaitu diluncurkan produk aset kripto berbasis Rupiah bernama Binance IDR (BIDR). Produk ini merupakan bentuk kerja sama antara Tokocrypto dan Binance.

Tokocrypto juga terus berinovasi. Seperti pada Juni 2021, meluncurkan BIDR. Fasilitas ini merupakan stablecoin Binance Chain BEP-2 yang memungkinkan aktivitas transfer



kin of blockchain menjadi cepat dan murah.

Untuk meningkatkan kecepatan transaksi, Tokocrypto memperbarui sistem perdagangannya dengan meluncurkan Tokocrypto 2.0, dengan versi terbaru ini akan meningkatkan kecepatan transaksi serta sistem keamanan lebih baik.

Toko Token
Untuk pengembangan proyek aset kripto lokal Indonesia, Tokocrypto menghadirkan Toko Token (TKO), 30 Maret 2021. Proyek ini, menjadi proyek pertama yang menyediakan model token hybrid dengan sifat Desentralisasi Finance (DeFi) dan Centralized Finance (CeFi).

Menariknya, setelah diluncurkan, TKO berhasil menciptakan rekor baru, yaitu 10,5 juta BNB yang

setara dengan 4.2 miliar dolar AS. Jumlah investornya juga banyak, yang mencapai 201,406 investor. Begitu pula dari aktivitas trading dalam waktu dua minggu setelah diluncurkan coinmarketcap rank berada pada #234.

Maka tidak heran, berkat dukungan tersebut, sejak diluncurkan tahun 2018 hingga kini, Tokocrypto telah mencatatkan lebih 1,000,000 pengguna di Indonesia dengan volume trading harian mencapai 100 juta USD. Tokocrypto juga didukung 200 ribu lebih anggota Telegram dan 180 ribu lebih pengikut Twitter.

Investasi Aset
Karena itu sudah selayaknya Tokocrypto menjadi pilihan investasi aset kripto. Di samping aspek legalitas di Bappebti, Tokocrypto memiliki pasangan aset terbanyak

dan pendaftaran koin terbanyak di Indonesia. Investasi mudah dan murah, yaitu cukup dengan Rp 50,000 sudah bisa mulai investasi.

Terlebih untuk trading fee, Tokocrypto dinilai paling murah yaitu hanya 0,1 persen. Biaya tarikan dana (withdraw) juga tidak lebih dari Rp 5.500. Dan, proses deposit bisa dilakukan melalui e-wallet Gopay dan Bank yaitu Mandiri dan Permata baik itu melalui ATM, iBanking, maupun mBanking.

Dari sisi keamanan, Tokocrypto menjamin. Itu dibuktikan dengan sertifikasi ISO 27001 dan 27017 yang telah dikantonginya. Performa platform juga stabil dan aman dengan dukungan teknologi Tokocrypto 2.0. Layanannya juga bisa diakses melalui website www.tokocrypto.com dan aplikasi mobile (Android & ios). (adv)